

<b>Beschlussvorlage Stadt Bersenbrück</b>	<b>Vorlage Nr.: 973/2017</b>			
<b>Kinderspielplätze in der Stadt Bersenbrück</b>				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.
Ausschuss für Soziales, Familie, Jugend, Senioren und Sport	03.04.2017	öffentlich	Vorberatung	
Verwaltungsausschuss	24.04.2017	nicht öffentlich	Vorberatung	
Stadtrat Bersenbrück	15.06.2017	öffentlich	Entscheidung	

**Beschlussvorschlag:**

Auf der Ersatzfläche zwischen dem Fuß- und Radweg und dem Grundstück des Wasserverbandes sollen zunächst keine Spielgeräte aufgestellt werden. Es soll ein neues Konzept für die Anzahl und Gestaltung der Spielplätze in der Stadt Bersenbrück erarbeitet werden.

**1. Finanzielle Auswirkungen**

- Ja  
 Nein

**I. Gesamtkosten der Maßnahme: €**

**II. davon für den laufenden Haushalt vorgesehen: €**

Betroffener Haushaltsbereich

- Ergebnishaushalt**       **Finanzhaushalt/Investitionsprogramm**

Produktnummer/Projektnummer

Bezeichnung:

- Die erforderlichen Mittel stehen im lfd. Haushaltsjahr zur Verfügung.  
 Den erforderlichen Mitteln stehen Einzahlungen/Erlöse zur Deckung gegenüber in Höhe von €  
 Die erforderlichen Mittel stehen im lfd. Haushaltsjahr **nicht** zur Verfügung und müssen außer-/überplanmäßig bereitgestellt werden (Ausführungen zur Deckung sind der Begründung zu entnehmen).

**III. Auswirkungen auf die mittelfristige Finanzplanung:**

- Der Betrag ist jährlich wiederkehrend einzuplanen.  
 Die Gesamtkosten von € beziehen sich auf die Jahre

- Es entstehen jährliche Folgekosten in Höhe von €
- Durch die Maßnahme werden jährliche Erträge erwartet in Höhe von €.

## **2. Beteiligte Stellen:**

### **Der Inhalt der Vorlage unterstützt folgende/s strategische/n Ziel/e**

#### **Sachverhalt:**

Bereits im Jahr 2016 sind zwei Spielplätze (Oderstraße und Ginsterweg) aufgehoben worden. Die Spielgeräte wurden demontiert und die Flächen sind jetzt reine Grünflächen. Für den Robinsonplatz an der Priggenhagener Straße sollte eine Ersatzfläche auf einem Grundstück des Wasserverbandes als Spielplatz gestaltet werden. Dieses soll aus mehreren Gründen zunächst nicht weiter verfolgt werden.

Es ist beabsichtigt, die Konzeption zur Anlegung und Gestaltung der Spielplätze vollständig zu überarbeiten.

Im Zentrum der Stadt Bersenbrück soll ein neuer Spielplatz entstehen. Hier kommt eine Fläche vor der ehemaligen Jugendarrestanstalt in Frage. Eine schriftliche Anfrage an das Amtsgericht Bersenbrück wurde bereits gestellt. Die Fläche befindet sich im Eigentum des Landes Niedersachsen und aus dem zuständigen Ministerium muss die Genehmigung zur Überlassung der Fläche erfolgen. Das Amtsgericht hat bereits mündlich die Zustimmung in Aussicht gestellt.

In die weiteren Überlegungen soll auch eine Fläche beim Tennisplatz einfließen. Hier könnten der nicht mehr genutzte 3. Platz und die angrenzende Rasenfläche zu einem attraktiven Spielplatz umgestaltet werden.

Als Übersicht sind die Spielplätze in der Stadt Bersenbrück auf einem Kartenausschnitt dargestellt.

gez. Klütsch  
Bürgermeister

gez. Klövekorn  
Fachdienstleiter I